

■ **Publireportage** · Walker Haustechnik

GEBR. WALKER AG WIRD WALKER A & M HAUSTECHNIK AG

Vor mehr als 25 Jahren gründeten die Brüder Norbert, Beat, Albert und Robert Walker ihre Firma in Ried-Mörel. Die Gebrüder Walker AG zeichnete sich seither als seriöser und kompetenter Partner im Bereich Haustechnik aus. Nun hat mit Andreas und Michael Walker die junge Generation das Zepter übernommen. Ihr Credo: Die Ziele ihrer Vorgänger weiterhin zu verfolgen und gleichzeitig die neuesten Entwicklungen zu berücksichtigen.

ac

Er kennt das Haustechnik-Geschäft von Kindesbeinen an: Andreas Walker aus Ried-Mörel. Während des Sommers – als sich seine Mitschüler im Freibad vergnügten – hiess es für den heute 24-Jährigen und seinen drei Jahre jüngeren Bruder Michael im Familienbetrieb mithelfen. «Damals ärgerte ich mich manchmal. Heute bin ich dafür jedoch sehr dankbar», erklärt Andreas Walker.

Freude am Beruf

An der Arbeit fanden beide Gefallen. Deshalb entschlossen sie sich, ihre Ausbildung im Sektor Haustechnik in Angriff zu nehmen. Andreas Walker absolvierte zuerst die Lehre als Sanitärinstallateur, darauf folgte eine Zusatzlehre als Sanitärzeichner. Berufsbegleitend hat der innovative junge Geschäftsmann während den vergangenen drei Jahren alle erforderlichen Kurse und Examen für die Meisterprüfung mit Erfolg bewältigt – dies mit lediglich 24 Jahren – und darf sich eidg. dipl. Haustechnikinstallateur nennen.

Traditioneller Familienbetrieb

Die Arbeitsaufteilung in der Walker Haustechnik ist klar geregelt: Andreas ist der Koordinator, holt Offerten ein, plant und zeichnet – sein 22-jähriger Bruder Michael – gelernter Sanitärinstallateur – ist der Ausführende an Ort und Stelle zusammen mit Vater Norbert und Onkel Beat. Schwester Kathrin übernimmt Sekretariatsaufgaben. Walker A & M Haustechnik: Ein Familienbetrieb mit fünf Personen, in der alle am gleichen Strick ziehen. Eine glückliche Fügung: Topaktueller Wissensstand von Andreas Walker zusammen mit der langjährigen Berufserfahrung seines Vaters und Onkels bildet gemeinsam mit Michael und Kathrin Walker ein beste-

Zwei Brüder, die sich bestens verstehen und die Geschicke des Familienunternehmens neu leiten: Andreas (rechts) und Michael Walker.



Walker Haustechnik setzt auch auf erneuerbare Energie wie beispielsweise die Solarenergie.

chendes Team für die Planung und Umsetzung von Sanitärinstallationen, Heizungsinstallationen und Bedachungen.

Neueste Entwicklungen anbieten

Sein umfassendes Wissen möchte Andreas Walker seinen Kunden anbieten. Ob Solarenergieanlagen oder ein CO₂-neutrales Haus – für den motivierten Geschäftsinhaber ist dies nicht bloss graue Theorie. «Mit Erfolg konnten wir diese alternative Energiemethoden bereits umsetzen.» Wenn es um Sanitär- und Heizungsinstallationen oder Bedachungen geht: Bei Walker A & M Haustechnik befinden Sie sich in besten Händen! ■



WALKER HAUSTECHNIK

Walker A & M Haustechnik AG

Wil

3986 Ried-Mörel

Tel. 027 927 31 72

Fax 027 927 31 74

extra-web www.walker-ht.ch
info@walker-ht.ch

